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          AMICALE des HOSPITALIERS NANTAIS 
C.H.U. de Nantes - C.H. Georges DAUMEZON – C.H. Maubreuil 

 

 

  
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 

 MARDI 28 JANVIER 2025 
 

 

 

PROCÈS VERBAL 
 
 

 

ORDRE DU JOUR 
 
 

  1 - Procès-verbal du CA du 1er octobre 2024 : Observations, Questions  
  2 - Cotisations d'adhésion au 1er janvier 2026 
  3 - Parrainage : limité à 50% de réduction maxi si + de 2 filleuls(les) au 1/01/2025 
  4 - Activités de l'Amicale : point intermédiaire  
  5 - Noël 2024 : retours 
  6 - Modalités de paiement par TPE avec carte bancaire 
  7 - Communiqué de l'Amicale sur le portail Intranet du CHU 
  8 - Projet d'une soirée cabaret. 
  9 - Guide d'achat avec réductions 2025 
10 - Points divers   
11 - Questions des administrateurs 
12 - Pot avec la "galette des rois" 
 
 
 
 
Etaient présents : 
 
Les membres du Bureau de l'Amicale 
 
M. RIVALLAND Gérard, Président  
Mme TEXIER Colette Vice-Présidente 
M. UZUREAU Philippe, Trésorier 
Mme GARNIER Martine, Trésorière adjointe 
Mme MEHHANE Annie, Secrétaire 
Mme DUPAS Olivia, Secrétaire adjointe 
 
 
Et les administrateurs suivants : 
 
Mme BERTHELOT Renée 
M. BOUGET Jean-Pierre 
Mme DANIEL Marie-Paule 
Mme DURUPT Carine 
Mme JUMEAUX Nathalie 
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Mme LEPROVOST Joëlle 
Mme MATHURIN Françoise 
Mme SAVINEAU Claire 
 
 
Absents excusés : 
 
M. COGREL Patrick 
Mme GUIGNET Pierrette 
Mme LE PENEVEN Katrine 
Mme LHOMEAU Denise 
Mme PAGEAU Aline 
M. RAINGLET Jean-Pierre 
 
 
Absents : 
 
M. BATELOT Jean-Charles 
Mme CADEVILLE Yveline 
Mme CHEREAU Simone 
 
 
 

Après un mot de bienvenue à ce CA de début d’année 2025, le Président remercie les 
personnes présentes, et transmet les excuses de celles et ceux qui n’ont pu se libérer. 
 
Il propose ensuite de passer à l'examen de l'ordre du jour. 
 

 
 

 

1 – PV CA du 01/10/2024 
 
Le Président demande si les administrateurs/trices présents ont des remarques ou 
questions à poser sur le PV du précédent CA. 
 
Aucunes remarques ou questions ne sont formulées. 
 
 

2 – Cotisations 2026 
 
Lors de la réunion du Bureau du 14 Janvier 2025, il a été envisagé d’augmenter la 
cotisation des amicalistes de 1€, actifs et retraités, en maintenant toujours le même 
écart entre les deux catégories. 24 euros pour les actifs et 16 pour les retraités. 
Cette recette supplémentaire permettra de gommer un peu la dépense des paiements 
par TPE avec des frais de commissions, qui sera évoquée au point 6 à suivre. 
 
Cette augmentation sera à l’ordre du jour de l’AG 2025. 
 

 
  Vote favorable à l’unanimité 
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3 – Parrainage 
 
Concernant le parrainage, il est précisé que le montant de la cotisation ne peut être 
inférieur à 50 % du montant initial, même si le nombre de nouveaux adhérents 
parrainés par un amicaliste est supérieur à deux. 
 

  Avis favorable à l’unanimité 

 
 

4 – Activités Amicale : point intermédiaire 
 
4.1 – Magazine l’Hospitalier Nantais 
 
Le dernier numéro est sorti en décembre. Jean-Pierre Bouget informe qu’il a une 
nouvelle interlocutrice à l’imprimerie MAYA, laquelle lui a suggéré quelques 
changements concernant la forme de manière à rafraîchir la présentation.  
Il remercie également le comité de rédaction et les correctrices pour leur contribution. 
 
Pour les articles à venir, Gérard Rivalland souligne qu’il y avait eu un projet sur les 
différents métiers à l’hôpital qui a fonctionné sur quelques numéros du magazine , puis 
n’a plus d’échos malgré plusieurs sollicitations auprès de responsables divers ( 
services techniques , blanchisserie , …) cette rubrique est à relancer auprès d’autres 
responsables sur des métiers divers.  
Il rappelle que pour la liste des administrateurs, il n’est pas nécessaire d’indiquer leur 
statut, ni leur service d’affectation pour les actifs. Seul l’établissement doit apparaître, 
qu’ils soient actifs ou retraités. A voir avec MAYA. 
Il souhaiterait également pour les articles médicaux, ouvrir une rubrique sur l’actualité 
médicale. Il serait intéressant de trouver un médecin actif (ou plusieurs) qui serait 
susceptible de la prendre en charge, via peut-être le Pr Le Neel qui a dû garder des 
contacts avec le corps médical, et le Dr Sylvie Raoul, secrétaire de l’ASCHU. 
 
La prochaine réunion du comité de rédaction aura lieu fin mars ou début avril, pour un 
numéro qui sortira en juin. 
 
 
4.2 – Comité de Lecture 
 
Pour la saison 2024/2025, 16 lectrices (dont 1 lecteur…), soit 4 actifs et 12 retraités, ont 
bien entamé la lecture de la sélection des 10 livres à lire par chacun. 
Jean-Pierre Bouget précise que sur la totalité des 160 lectures à venir (16 x 10), 93 
sont déjà faites, soit 60 %, ce qui est un très bon score. 
Une rencontre conviviale aura lieu le mardi 4 février 2025 entre les lecteurs, autour de 
la galette traditionnelle, afin d’échanger et de partager les différents ressentis sur la 
sélection en cours, qui peut être très variable d’une saison à l’autre. 
 
 
4.3 – Atelier Photo 
 
En l’absence de Jean-Pierre Rainglet, référent du groupe, Gérard Rivalland informe 
que ce dernier a eu l’occasion de rencontrer le référent culture de la mairie de Nantes, 
qui lui a proposé de faire figurer le club dans le guide des pratiques artistiques de 
Nantes Métropole, sous réserve d’en faire la demande.  
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Gérard Rivalland est tout à fait favorable, et va également profiter de l’occasion pour 
demander une subvention à la Mairie. 
 
 
4.4 – Voyage 2025 
 
Le projet de voyage au Montenegro du 27 Mai au 3 Juin 2025 a déjà été proposé aux 
amicalistes par mail. A ce jour, il est complet, soit 34 ou 36 personnes. 
La question est posée de la participation de l’Amicale pour les personnes inscrites, 
celle-ci sera d’un montant d’environ 300 € par personne. 
 
 
4.5 – Projet d’une soirée cabaret 
 
Une soirée avec dîner-spectacle est prévue et aura lieu aux « Cercles », - ancien 
Macumba -. Une communication sera faite après avoir arrêté la formule et la date. Sans 
doute en mars ou avril, pour 40 ou 50 personnes maximum. 
 
 
4.6 – Projet de voyage sur 2/3 jours 
 
Selon l’état des finances sur le 2ème semestre, une réflexion sera menée pour décider si 
un voyage de 2 ou 3 jours est possible avant la fin de l’année. 
 

 
5 – Noël 2024 - retours 
 
Ils sont très bons dans l’ensemble. 
La question est posée de savoir s’il est possible de proposer davantage de places, car 
un certain nombre de personnes, notamment du CH Maubreuil, n’ont pu en obtenir. 
 
Gérard Rivalland répond qu’il est parfois difficile de réserver un trop grand nombre de 
places qui peuvent ne pas être vendues en totalité, ni remboursées ensuite par 
l’organisateur. 
Il est plus facile d’en commander un peu moins et d’en rajouter s’il y a beaucoup de 
demandes, mais avec le risque de ne pas en obtenir d’autres en cas de fortes 
demandes des autres CE. 
 
Il est suggéré de proposer un spectacle sur une semaine paire et l’autre sur une 
semaine impaire, soir et midi, pour les gardes partagées notamment, ce qui est fait en 
général. 
 
Pour 2025 il est proposé de regarder de plus près le programme de Tissé-Métisse, et 
de voir avec Cezam ce qu’ils prévoient. 
 
Colette TEXIER fait part de son expérience d’un «  Tissé Métisse » , qui semble peu 
adapté pour notre public , avec des difficultés d’accès à certains spectacles par 
manque de places , le public étant libre de se déplacer d’un spectacle à l’autre , cela 
reste confus avec une organisation très libre pour un public très nombreux de plusieurs 
centaines de personnes sur le site . 
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6 – Modalités paiement TPE (Terminal de Paiement Electronique) 
 
Une rencontre a eu lieu avec le conseiller Crédit Mutuel de l’Amicale, afin d’envisager la 
diversification des modes de paiement pour les amicalistes. 
 
1) le TPE pour payer avec la CB  

 
Au coût d’un TPE nomade avec ticket de paiement, pas très coûteux, il faut ajouter un 
coût de commission de 0,5 % ou 0,75 % du montant de la transaction.  
Avantage : étant donné qu’il fonctionne avec le wifi, le TPE peut être utilisé à la fois 
sur Saint-Jacques et tous les sites où Stéphanie effectue une permanence.  
Par ailleurs les frais de transaction seront compensés en partie par l’augmentation de 
la cotisation des amicalistes, et il est possible de limiter le montant des paiements par 
CB. Dans tous les cas, pas au-delà de 250 € ( évaluation à faire sur quelques mois). 
 
2) Paiement en ligne, via l’application « Pay Asso » du Crédit Mutuel   
 
 

Celle-ci est mise en place par le Crédit Mutuel, sur une page internet dédiée à 
l’Amicale, facilement accessible. 
 

Inconvénient : l’utilisation ne paraît pas aussi souple que prévu, notamment en ce qui 
concerne la gestion des fichiers adhérents, et la récapitulation des transactions. Il 
convient donc de la tester avant une éventuelle mise en œuvre. Le conseiller du CM 
doit envoyer les modèles type des tableaux à remplir. 
Par ailleurs, il y a aussi un coût en fonction des taux de flux, de commissions. 

 
 
 

7 – Communiqué de l’Amicale sur l’intranet du CHU 
 
Gérard Rivalland a demandé la mise en ligne d’un communiqué via l’intranet du 
CHU, en date du 9 janvier, présentant les vœux de l’Amicale aux agents, et rappelant 
qu’il est toujours possible d’y adhérer, ainsi qu’aux différentes activités, en ce début 
d’année 2025. 
Celui-ci vient juste d’être mis en ligne, après avoir été retardé pour une question de 
logo non conforme à la charte de rédaction en ligne. 
 
 
 

8 – Guide d’achat 2025 
 
La distribution du guide d’achat 2025 avec des réductions dans différents domaines un 
peu plus attractifs cette année, a démarré. 
La subvention inhérente à cette diffusion n’a pas encore été versée à ce jour à 
l’Amicale. A relancer. 
 
 

9 – Divers 
 

Le Président rappelle qu’il reste ouvert à des suggestions de modification sur la 
rédaction des présentations du CHU qu’il peut être amené à faire sur différents 
supports (intranet, magazine, guide d’achat, etc.…) 
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Aucun autre point ou question n'étant soulevés, 
 

La séance est levée à 19h25 

 
Un moment de convivialité a clôturé la soirée. 

 

- Remerciements au service restauration de St-Jacques - 


